
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1577（第 27 回） 2020 年 6 月 3 日(水)  点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 中村  忠    幹事 小穴  実   

                   2019～2020 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
ロータリーは世界をつなぐ 

R．I 会長 マーク・ダニエル・マローニー 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～6 月は R 親睦活動月間です～ 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

 

★ 配布 ・幹事報告 23号  

 

★ 会長挨拶 [中村会長]  

  
皆様こんにちは、私の年度

も残すところあと 2 回とな

りました。来週は1年を振り

返ってということで五大奉

仕委員長にお話をいただく

予定ですが、私は一足早く、今

日、1年を振り返ってみたいと思います。 
この 1 年、世の中の動きとしては、消費増税（軽減税

率）、働き方改革、即位の礼、米中貿易摩擦、イギリス

のEU離脱などが記憶に残る大きな出来事でした。 
スポーツ界ではラクビーワールドカップがありました。

「One for all, All for one」は印象的でした、「ワンチー

ム」は流行語大賞となりました。あと、忘れられない

のは、台風19号の災害です。台風19号は、長野県に

も多きな被害をもたらしました。この時の挨拶で、「先

が思いやられる」、とお話しした記憶があります。「新

型コロナウイルス」でそれが現実のものとなってしま

いました。オリンピックも延期となり、中止の様相を

も見せております。 
まだ新型コロナウイルスは終息したわけではありませ

んが、この1年は激動の１年でした。 
そんな中、あづみ野 RC の会長を仰せつかりました私

としましては、1 年を振り返ってみますと、会長の時

よりも、その前の 1年、エレクト時代の1年が大変勉

強になりました。 
RLI など、むしろエレクト時代の 1年のほうが印象的

だったという感じです。歴代会長の皆様もおそらくそ 
 

 
うだったんではないかな？と思っているところです。

2019年7月小林会長よりバトンタッチしてから、あづ

み野RCの活動は、8月の納涼家族例会から始まり、9
月は七尾みなとRC訪問、10月は地区大会、2月は創 
立記念と IM、ここまではほぼ予定通りでした。その後

新型コロナウイルスでとびとびの例会となり、ようや

くこの 6 月で例会再開となったわけですが、私の年度

もあと2回で終了です。前回の例会挨拶で「消化不良」

とお話しさせていただきました、このあと理事会で承

認いただければ、マスクを安曇野市に寄付したいと思

っております。それを中村年度最後の事業として、終

わりよければ・・ということで締めたいと思います。

あと、もう１つ、「これだけは知っておきたいロータリ

ーの基礎」の読み合わせができたことは良かったかな

と思っております。丸山年度でも引き続き読み合わせ

を継続していただきたいと思います。 
皆様、この 1 年間本当にありがとうございました、大

変勉強させていただきました、感謝申し上げます。ま

た特にロータリーのことを全く知らない私にご協力い

ただきました、小穴幹事には本当に感謝しております。

ありがとうございました。 
 

 

★ 幹事報告〔小穴幹事〕 

 

 

 

 

 

 

 

別紙参照 
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◇出席 

会員総数 27名  出席免除会員数 3名 

本日の出席率 前々回（5月 13日修正出席率） 

出席者：14名 

欠席者：10名 

出席率：58.33％ 

欠席者 ：12名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：11名 

出席率 ：95.83％ 

 

 

◇ニコニコ BOX 

 

赤羽：欠席続きで申し訳ありません・ 

場々：あつくなりましたね 

藤森（康）：超久しぶりに参加しました。 

濵：6 月に入り、梅雨の季節。コロナがうっとうし

いです。 

飯田：お久しぶりです。 

石田：今日は暑いですね！ 

岩波：遅刻しました。 

笠原：コロナ第 2波はどうなりますかね？ 

丸山（慶）：まだまだコロナ心配です。 

中村： 今日は多勢の出席ありがとうございます。 

小穴：中村年度も残りわずか。最後まで宜しくお願

い致します。 

小野： 6月に入りました。あと 1ヶ月お疲れ様。 

下里：中村年度も残り少なくなりました。お疲れ様

でした。 

高木： なんとなくコロナに注意を。 

 

                〔26,000円〕 

今年度ニコニコＢＯＸ計 485,800円 

 
 
★2020-21年度 RI会長方針（丸山会長エレクト） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


